

Coach Joachim Schuster zusammen mit 900 Fußballtrainer beim Kongress in Augsburg

Der Deutsche Fußballbund (DFB) und die Bürgermeister in Deutschland müssen auch künftig im Sinne einer erfolgreichen Nachwuchsförderung im Fußball eng zusammenarbeiten.

Die Bürgermeister stellen in der Regel dem Fußballnachwuchs in den Vereinen in ganz Deutschland kostenlos Trainingsplätze und Sportanlagen zur Verfügung. Als Gegenleistung bieten die Vereine unschätzbare Betreuungsleistungen für Kinder und Jugendliche in Städten und Gemeinden.

Der Teamchef der Deutschen Fußballnationalmannschaft der Bürgermeister, DFNB, Bürgermeister **Joachim Schuster** aus Neuenburg am Rhein gratuliert auf dem Internationalen Trainerkongress in Augsburg dem neuen Sportdirektor des DFB, **Robin Dutt** zu seiner neuen Aufgabe und freut sich auf die weitere Unterstützung durch den Fußballbund. Schuster, A-Lizenz Fußballtrainer weilt zur Zeit auf einer 3-tägigen Fortbildungsveranstaltung des Bundes Deutscher Fußballlehrer in der Fuggerstadt. Mit Christian Streich, Volker Finke, Andreas Rettig und Robin Dutt sind aktuelle und frühere Freiburger Sportprominente auf dem Kongress präsent. Zum neuen Präsidenten des Bundes Deutscher Fußballlehrer wurde ebenfalls ein in Freiburg bekanntes Fußballgesicht einstimmig gewählt, Lutz Hangartner, langjähriger Leiter des Instituts für Sport und Sportwissenschaften an der Uni Freiburg.

